

MEETT TOULOUSE – 09, 10 ET 11 SEPTEMBRE 2022

SALON AUTO-MOTO CLASSIC TOULOUSE : TAPIS ROUGE POUR CETTE 5^{ÈME} ÉDITION

Les passionnés de véhicules anciens à deux ou quatre roues se sont donnés rendez-vous pour la deuxième année consécutive au MEETT, Parc des Expositions de Toulouse. Une 5^{ème} édition qui a donné le sourire aux visiteurs et exposants autour de deux grandes nouveautés, l'exposition « Les Belles font leur cinéma ! » et l'American Day. Avec plus de 15% de fréquentation par rapport à 2021 et la barre des 17 000 visiteurs franchie, cet événement confirme son succès auprès d'un public de tout âge, qu'il soit simple curieux de l'univers automobile ou féru de mécanique.

Ce n'est pas moins de 20 000m² de halls en intérieur soit 1 hall supplémentaire par rapport à l'édition précédente, qui ont accueilli 20% d'exposants supplémentaires et ont enrichi l'offre des produits et services proposés aux visiteurs.

20 000m² de surface extérieure ont permis de concentrer plus de 1 000 véhicules de collection sur l'esplanade, offrant un spectacle inédit à tous les visiteurs et valorisant les propriétaires d'anciennes pour la plus grande satisfaction de tous.



Cette année, deux personnalités de l'univers automobile se sont glissées dans les coulisses du salon pour le plus grand bonheur des exposants et du public.

En effet, les équipes de tournage de la célèbre émission « TURBO » sur M6, dont Dominique Chapatte ainsi que François Allain, ont fait le choix de mettre en valeur cet événement à l'occasion d'un reportage tourné sur place le Vendredi 09 Septembre et diffusé le Dimanche 18 Septembre sur la chaîne nationale.

Une belle mise en lumière donc pour ce salon qui ne demande qu'à se développer autour de cette communauté d'amateurs et professionnels portés par leur passion.

DES EXPOSITIONS ET NOUVEAUX THEMES PLÉBISCITÉS

« LES BELLES FONT LEUR CINÉMA » PAR MIDI RÉTRO AUTO, UNE RÉUSSITE.

Le salon Auto-Moto Classic avait choisi de valoriser des véhicules iconiques autour d'une exposition inédite : « Les belles font leur cinéma » organisée avec le concours de Midi Rétro Auto.

Pour le plus grand plaisir des visiteurs, cette exposition, qui traversait les époques, de voitures mythiques et deux roues de légende, a connu un vif succès autour de toutes les générations, allant des grands classiques du cinéma français, aux blockbusters américains.



L'AMERICAN DAY, UNE 1^{ÈRE} ÉDITION EXCEPTIONNELLE

Grand succès pour cette nouvelle thématique 100% US autour d'une journée exceptionnelle, le Samedi 10 Septembre. L'American Day a réuni pas moins de 300 propriétaires de véhicules de collection. Venu de tout le grand Sud (de Bordeaux à Montpellier) pour participer à ce premier festival, l'exposition a séduit



de manière unanime le public réuni en masse autour de ces modèles racés et identifiables d'un simple coup d'œil. De nombreuses animations ont ponctué cette journée avec concerts et autres show de pin-up sur scène.

LA VENTE DE PARTICULIER À PARTICULIER, PARI RÉUSSI

Pour sa première mise en œuvre, 44 véhicules ont été exposés pour le plus grand bonheur de potentiels acheteurs. Une animation dans l'animation, avec de belles opportunités, qui a ravi propriétaires et visiteurs dans leurs projets d'acquisition.

FEERARISSIME, UNE ANNÉE RECORD

Le salon Auto-Moto Classic retrouvait pour son plus grand plaisir l'exposition FeeRarissime, présente pour la seconde fois au MEETT. Autour de la quarantaine de modèles exposés de la célèbre marque au cheval cabré, c'est un record de vente des baptêmes de Ferrari qui aura marqué cette édition. Un grand bonheur côté organisateurs comme de l'Association Hôpital Sourire et l'Institut du Cerveau.

RETOUR DANS LE TEMPS

Ce dimanche 11 Septembre, le parking extérieur sur l'esplanade, ouvert aux visiteurs conduisant des véhicules de collection (plus de 30 ans) était également le point d'arrivée de la traditionnelle Traversée Historique de Toulouse en Anciennes, organisée par Mécacœur, donnant une autre dimension visuelle à l'esplanade. 150 participants se sont mobilisés pour cette traversée, au profit des Restos du Cœur.



UNE OFFRE EXPOSANTS RICHE, DIVERSE ET VARIÉE

L'offre exposants unique composée de vendeurs de véhicules de collection, spécialistes de la restauration (carrossiers, artisans), marchands d'accessoires, de produits d'entretien ou de pièces détachées côtoyaient artistes, créateurs de modèles réduits ou de produits dérivés. Elle a, durant trois jours, ravi professionnels et bricoleurs du dimanche, promeneurs et passionnés, petits et grands qui avaient à leur portée les mille et une versions de la passion mécanique.

Le rendez-vous est désormais donné pour une 6^{ème} édition encore plus palpitante et riche d'animations, du **08 au 10 Septembre 2023**.



LES PARTENAIRES 2022

MIDI RÉTRO AUTO



LES PARTENAIRES AMERICAN DAY

